

お問い合わせは教育委員会 ☎ 64・4343

輝く姿、それはみんなの笑顔 結小学校「誰もが大切にされる学校」

結小学校では、児童会が中心となり、「みんなが笑顔で過ごせ、誰もが大切にされる学校にしたい」という願いをもち、スローガン『輝く姿』を掲げて、12月の人権週間に向けての取組がスタートしました。

縦割り集団による大縄集会に向けた練習の中で見付けた「ふわふわ言葉」「ふわふわ行動」を全校放送や廊下掲示で紹介する取組や、仲間の温かい行動を見習って自分もできたことや相手のことを考えて行動できた仲間の姿を見付けて、月・太陽・星のカードに書き、「輝く姿の木」に貼る取組が展開されました。

12月11日(金)には、ひびきあい集会が行われ、各学年で重点項目を決めて取り組んだことが発表されました。低学年部では、「つなぐ」を合言葉に学習や生活の中で、友達を大切にしよう言葉や行動を示した「あいさつ・話し方・ふわふわ言葉」。中学年部では、仲間と言われて心が温かくなった言葉をりんごのカードに書いて貼った「がんばりんごの実」。高学年部では、互いのよさを見付け、そのよさから学び広めた見付け活動「ひだまり」「ミッケ」どの児童も自分の生活に活かせるところがあるかを考えながら真剣な表情で聞き、保護者の方のいっしょに人権についてさらに考えを深めるよい機会となりました。

また、人権教育担当の話や、ひびきあい標語「コンクールの表彰が行われました。優秀賞に選ばれた作品は次の3点です。

ごめんねと 少しの勇氣 仲直り
優しさは 笑顔咲かせる 花の種
助け合う みんなが仲間 結っ子



▲人権コーナー「心のひろば」と「輝く姿の木」



▲ひびきあい集会では、各学年が人権について取り組んできたことを発表しました

安八町スポーツ少年団 駅伝大会開催!

12月6日(日)安八町総合体育館周辺で、第33回町スポーツ少年団駅伝大会が開催されました。

各スポーツ少年団から持久走の部に114人、駅伝の部に20チーム120人の合計234人の参加がありました。保護者の方や指導者が寒さを吹き飛ばすような熱い声援を送るなか、約8キロのコースを6人の選手でタスキをつなぎ、全チームが見事完走しました。



▲合図とともに一斉に駆けだす参加者

各種大会のあしあと

10月14日(水)、11月6日(金)、12月9日(水)『安八町激励会』が役場公室等で行われ、各種大会に出場される方々が出席しました。各種大会に出場される選手は以下のとおりです。(敬称略)

◆第32回全日本シニア

バドミントン 選手権大会 丹羽 洋三

◆第51回和道会全国空手道競技大会

岩田 庄剛 岩田 峻弥

◆第45回和道会東海空手道競技大会

岩田 庄剛 岩田 峻弥

◆第55回東海卓球選手権大会

吉田 佳子 渡辺 晴子

◆第22回中日旗幟卓球

小学生バレーボール大会

◆名森バレーボールスポーツ少年団

第12回バレーボール杯8人制岐阜U・11、U・12サッカー大会兼第11回NH

◆カップ東海ユースU・11、U・12

県予選

◆第12回NHグループカップ

東海ユースU・11、U・12

◆8人制サッカー大会

坂 嶺

◆第4回スポーツレクリエーション

フェスティバル東海大会

◆第68回全日本フエンスング

選手権大会(団体戦) 高橋佳奈美

◆第68回全日本フエンスング

選手権大会(団体戦) 高橋佳奈美

◆第68回全日本フエンスング

選手権大会(団体戦) 高橋佳奈美